



rrire

Clowns pour enfants hospitalisés

Des rires

Et des clowns

Etre clown à l'hôpital, c'est jouer pour un public spécifique dans un espace réduit et médicalisé : cela exige de véritables savoir-faire et savoir-être. Les clowns hospitaliers proposent un temps de rencontre individualisée pour chaque enfant malade. Ils répondent aux besoins de jeu, de joie, de partage et de vie colorée du monde de l'enfance. L'association RIRE, créée en 1993, est une association loi 1901, à but non lucratif et reconnue de bienfaisance. Le MHR la remercie pour son combat.

16

ovalie
News



Equipes FFR

Qualifications



Les phases finales ont débuté ou sont sur le point de commencer pour les équipes FFR du Montpellier Hérault Rugby. Nous avons, cette année encore, un bilan extrêmement positif, puisque seuls les Espoirs manqueront à l'appel des rencontres à élimination directe. Les Cadets B sont qualifiés pour une nouvelle phase de poule en challenge Grand Sud.

Leurs aînés inscrits en Cadets A, Crabos A et Reichel disputeront un 1/16^{ème} de finale ce week-end. L'équipe B des moins de 19 ans est toujours en course pour une demi-finale de la coupe amicale du sud. Et enfin, les féminines sont d'ores et déjà qualifiées pour les demies et devraient probablement être opposées aux Rennaises.



Application MHR

C'est parti !

Déjà disponible depuis le mois de janvier grâce à une petite manipulation, l'application MHR pour votre iPhone est désormais téléchargeable sur l'Apple Store. En quelques clics, les heureux titulaires du smartphone de la firme américaine pourront bénéficier de toutes les dernières infos sur le Montpellier Hérault Rugby. Le tout gratuitement.

Oscar Midi Olympique mars 2010

François Trinh-Duc à l'honneur

Il y avait du monde jeudi 8 avril dernier pour fêter l'Oscar Midi Olympique Mars 2010 décerné à François Trinh-Duc.

Ce sont plus de mille personnes qui se sont ainsi assemblées dans les salons du stade Yves du Manoir pour une véritable soirée de prestige où abonnés et partenaires du Montpellier Hérault Rugby étaient invités.

En mise en bouche de l'évènement, un certain Vincent Moscato présentait son célèbre talkshow, suivi de la fameuse cérémonie de mise en lumière de François Trinh-Duc. Un régal et une récompense hautement méritée pour le prodige montpellierain.